
Membres du Conseils,  
 
Je pense que dans la vie ,on doit poser des gestes qui seront bénéfiques 
aux générations futures. 
 
Ne soyons pas égoïstes et pensons à laisser ces terrains intacts . 
Ils seront une source de loisirs ,de repos et de recueillement pour TOUS. 
LES POUMONS DE SILLERY. 
 
Nous avons un site exceptionnel pour regarder ,admirer notre fleuve et ses 
environs  dans un décor bucolique ,au sein d un arrondissement historique. 
 
Que demander de plus?????? 
 
Sachons Préserver ce site afin que TOUS puissent en bénéficier . 
.l avenir nous dira qu on avait raison de le Garder intact ,ce bijou dans son 
écrin . 
 
J’espère être entendue.  
 
Merci,  
 
Kathleen-Ann Shee 


